

Ressort: Entertainment

Jessica Schwarz: "Für ein erstes Date würde ich nie ins Kino gehen"

Berlin, 14.10.2014, 09:25 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Jessica Schwarz würde für ein erstes Date nie ins Kino gehen: "Wenn man einen Menschen das erste Mal trifft, macht es viel aus, wie die Umgebung, das Essen und die Atmosphäre ist", sagte Schwarz im Interview mit dem Frauenmagazin "Emotion" (Ausgabe 11/2014). Auf die Frage, ob sie ein Genussmensch sei, antwortete die 37-Jährige: "Total! Das kann sogar was ganz Simples sein wie Erdnussflips. Aber ich habe natürlich auch Sinn für richtig gutes Essen", so die Schauspielerin.

"Das heißt, es besteht immer die Gefahr, dass ich zu viel, zu gern und zu gut esse. Ich muss mich ständig zügeln", bekennt Schwarz, deren Eltern ein Restaurant und eine Hausbrauerei betreiben. Die Romy-Schneider-Darstellerin hatte sogar den Titel "Botschafterin des Bieres" inne. "Dass meine Eltern Brauer sind, zieht bei Männern übrigens sehr", erzählte die mehrfach ausgezeichnete Filmschauspielerin.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-42724/jessica-schwarz-fuer-ein-erstes-date-wuerde-ich-nie-ins-kino-gehen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619